

Aktives Frühjahr

17.04.2013

Auch das Frühjahr steht wieder im Zeichen reger Aktivität. So gestaltet(e) der KinderChor/KinderMusikKreis die Gottesdienste zur Erstkommunion musikalisch mit und der Junge Chor feiert(e) am 28.4. mit unseren evangelischen Geschwistern die Konfirmation.

An Christi Himmelfahrt begeben wir uns wieder ins „Trainingslager“ nach Affhöllerbach und an Fronleichnam sind wir zusammen mit dem Langener Kirchenchor beim Festgottesdienst zu hören.

Das Highlight vor den Sommerferien wird das Pfarrfest in St. Josef am 30.6.: Dort wird der KinderChor das Musical „Eine Leiter führt zum Himmelsrand“ von Reimund Hess aufführen. Kinder und Jugendliche, die mitmachen wollen können sich noch bis Anfang Mai unter chorleitung@chor-st-josef.de melden.